
◇日時
◇場所
◇議題

その他

 ▽閉会

 ▽事務局紹介

　       場所、買い物ができる場所を周遊バスで結ぶなど、居住者の動線に配慮した計画としてほしい。
       ・清和源氏発祥の地ということを拠り所に活性化を検討することもできるのではないか。
       ・中心市街地活性化基本計画では、5～10年後の川西市を見据え、市全体でバランスのとれた計画を期待する。

       ・中心市街地では、福祉と連携したサービスの充実はもとより、市役所、文化センター、居住者が趣味を行う

　　CS本部理事

　<その他>

       ・川西市の現状を見ると、市北部にある郊外の住宅地から、中心市街地に立地するマンションに移転する世帯
　       が増えてきている。中心市街地活性化区域図（案）が示されているが、このエリアだけではなく、
　       市全体の動向を見据えた計画を期待している。

　　・委員より

　　・今後のスケジュールについて

　副会長　高木　清美 　株式会社パルティ川西 　　代表取締役社長
　副会長　的場　実夫

　　　　監事　　淺葉　光男 　株式会社　シャンテ

　　　副会長　古川　武司　　   川西能勢口振興開発株式会社 　　代表取締役

       会　長　　　船岡　正夫　　　　　川西市商工会　　　会長

　　　　監事　　西川　治彦 　株式会社　池田銀行
　　代表取締役

　副会長　高田　哲彦 　川西都市開発株式会社 　　代表取締役社長

 ▽オブザーバー紹介

　<第二号議案：役員選出について>

   ・会長選出

　<第一号議案：川西市中心市街地活性化協議会規約（案）について>

　規約（案）について、設置者から説明を行ったところ、出席した委員から意見および質問はなく、委員全員より承認された。

　川西市 　　副市長

  委員より商工会会長船岡氏が推薦を受け、船岡氏が承諾の意向を示したことから、委員全員より承認された。

　 ・副会長及び監事の選出
　　　規約第7条3項により、船岡会長が指名し、出席者全員の拍手により承認された。

 ▽来賓紹介

 ▽協議会委員紹介

大塩民生　氏
近畿経済産業局産業部　流通・サービス産業課　課長　　　　高橋俊介　氏

　　　　 〃               　　　篠木　和良　 氏
　　　　 〃   　　　　　　　　　　加茂　忍　　  氏

国土交通省近畿地方整備局建政部都市整備課　課長補佐　富永安弘　氏

岡　やすえ　 氏

 ▽来賓挨拶　

第二号議案：役員選出について

川西市長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

 ▽祝電披露 衆議院委員　　　　　　　　　冬柴　鐵三　 氏
経済産業局長　　　　　　　　 久貝　卓　    氏

         中心市街地活性化協議会は、9月から月1回程度の頻度で開催する予定である。
         今後の開催日時については、改めて連絡させていただく。　

第1回川西市中心市街地活性化協議会（設立総会）議事録要旨

 ▽開会挨拶

 ▽設置者代表挨拶 川西市商工会　会長　船岡　正夫　氏

平成19年8月7日　10:30～11:30
アステ川西６F　「アステホール」
第一号議案：川西市中心市街地活性化協議会規約について

兵庫県議会議員　　　　　　


